

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 23 juin

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard et Laviolette.

1.—M. A.-F. Dunlop, architecte, se présente devant la Commission et soumet un rapport au sujet des entrepreneurs qui ont terminé leur contrat relatif à la construction de la nouvelle caserne de pompiers No. 5, rue Berthelet.

A ce sujet est soumis un certificat de M. A.-F. Dunlop, architecte, ordonnant de payer à M. W.-J. Graham la somme de \$595, étant la balance de son contrat, pourvu que M. Graham s'engage à exécuter le raccordement nécessaire à l'évier et à pratiquer une ouverture dans le plancher pour y poser une trappe, à la demande du service du Télégraphe d'Alarmes d'incendie.

Après délibération, et en vue de l'engagement signé par M. Graham,

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: De payer à M. W.-J. Graham la balance de son contrat, savoir: \$595, et de payer à MM. H.-R. Ives & Co, Ovila Cusson et C. Mariotti la balance de leur contrat, lesdits entrepreneurs ayant terminé leur entreprise suivant le rapport de l'architecte.

Il est aussi

Résolu: De payer à MM. Chas. Fortier, O. Martineau & Fils, Stanislas Rochon et W.-J. O'Leary & Co. la balance de leur contrat, pourvu cependant qu'un certificat soit émis par M. A.-F. Dunlop, architecte, déclarant que les contrats sont terminés; de payer à MM. F.-F. Powell & Co. entrepreneurs pour les travaux de toiture à la caserne de pompiers No 5, la balance de leur contrat, pourvu qu'une garantie de dix ans soit signée par ces messieurs et par l'architecte, et certifiant que leur contrat est terminé.

2.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes:

10. Pour la fourniture de 3,000 pieds, plus ou moins, de tuyaux à incendie:

The Canadian Rubber Co.:	Le pied
Keystone.	\$1.00
Patrol.	90
Eclipse.	90
Arrow.	85
Standard Jacket.	85
The Gutta Percha & Rubber Co.:	
New Peerless.	95
Peerless.	90
Surprise.	90
The Corona Rubber Co., Limited:	
.	80

20. Pour la construction d'un magasin et entrepôt sur la rue Chaboillez:

The Laurin Construction Co., Limited. (Les travaux de plomberie, chauffage à l'eau et canaux non compris).	\$8,450
Henri Tessier (suivant les plans et devis).	\$8,525
Félix Sauvageau (suivant les plans et devis).	9,000
The Montreal Ship Lining Co. (suivant les plans et devis).	9,424
Côté & Marsan (suivant les plans et devis).	9,744
Labelle & Lessard (suivant les plans et devis).	9,940
R. Laberge (suivant les plans et devis).	11,500

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of June.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, Gallery, David, Séguin, Robillard and Laviolette.

1.—M. A. F. Dunlop, architect, appeared before the Committee and submitted a report concerning the contractors who completed their contracts for the construction of the new No 5 fire-station, Berthelet street.

In this connection a certificate was read from Mr. A. F. Dunlop, architect, ordering the payment to Mr. W. J. Graham of the sum of \$595 being the balance of his contract, provided Mr. Graham binds himself to execute the necessary connection to the sink and to make a cut in the floor for the placing of a trap-door, when required by the Fire Alarm Telegraph department.

After deliberation, and in view of the contract signed by Mr. Graham,

On motion of Ald. David, it was

Resolved: To pay to Mr. W. J. Graham the balance of his contract, to wit: \$595, and to pay Messrs H. R. Ives & Co., Ovila Cusson and C. Mariotti the balance of their contract, the said contractors having completed their work according to the architect's report.

It was also

Resolved: To pay Messrs. Chas. Fortier, O. Martineau & Fils, Stanislas Rochon and W. J. O'Leary & Co. the balance of their contract, provided, however, that a certificate from Mr. A. F. Dunlop, architect, be given, stating that the contracts were executed; to pay Messrs. F. F. Powell & Co., contractors for the roofing at No. 5 fire-station, the balance of their contract, provided they sign a guarantee of ten years, and that the architect certifies that their contract was completed.

2.—Received and opened the following tenders:

10. For the supply of 3,000 feet, more or less, fire hose:

The Canadian Rubber Co.:	Per foot.
Keystone	1.00
Patrol	90
Eclipse	90
Arrow	85
Standard Jacket	85
The Gutta Percha & Rubber Co.:	
New Peerless	95
Peerless	90
Surprise	90

The Corona Rubber Co., Limited:

. 80

20. For the erection of a store and warehouse on Chaboillez street:

The Laurin Construction Co. Limited. (Except plumbing, heating and draining)	\$8,450
Henri Tessier (according to plans and specifications)	8,525
Félix Sauvageau (according to plans and specifications)	9,000
The Montreal Ship Lining Co. (according to plans and specifications)	9,424
Côté & Marsan (according to plans and specifications)	9,744
Labelle & Lassard (according to plans and specifications)	9,940
R. Laberge (according to plans and specifications)	11,500